

Die Grundorganisation 6/7/8 stellt folgenden

ANTRAG 5

Antrag an die 21. Landeskonferenz der KPÖ Wien:

Mit großer Mehrheit angenommen

Die neue Stadtleitung wird beauftragt, eine geeignete Kommunikationsform zu finden, um die Diskussionen und Beschlüsse in der Stadtleitung für alle Mitglieder transparenter zu machen.

Begründung:

Grundorganisationen, die nicht in der Stadtleitung vertreten sind und/oder Mitglieder, die nicht regelmäßig an den Treffen der Grundorganisation teilnehmen können, sind von diesen Informationen ausgeschlossen. Evt. könnte ein mailnewsletter nach den Sitzungen sinnvoll sein, allerdings ist zu beachten, wie man jene GenossInnen erreicht, die keinen mail_Zugang haben.